

Municipio de La Ligua invirtió dineros del Royalty Minero en luminarias y pavimentación

El Municipio de La Ligua pensando siempre en el bienestar de las vecinas y vecinos es que decidió invertir los dineros del Royalty Minero del año 2024 en pavimentación e iluminación, y así contribuir con la seguridad, conectividad y el desarrollo de la comuna.

El alcalde de La Ligua, Patricio Pallares Valenzuela, indicó que previa a esta decisión se conversó con la comunidad para conocer sus requerimientos más sentidos. **“Bueno, durante todo este tiempo hemos estado recorriendo las diferentes juntas de vecinos de nuestra comuna de La Ligua y también club de adulto mayor. Escuchando a nuestros vecinos y vecinas, y la mayor problemática que tenía esta comuna era el tema de las luminarias, y a la vez también la pavimentación”.**

Anuncio Patrocinado

Asimismo, la primera autoridad comunal, detalló el gasto de estos dineros. **“Hemos optado y ya se han dejado los dineros, 50 millones para luminarias y 152 millones para pavimentación de calles de nuestra comuna de La Ligua. Estamos contentos. La comuna lo ha recibido muy bien y esperamos seguir trabajando por el bien de nuestra gente. Poder tener una mejor calidad de vida con estas pavimentaciones y luminarias que tanto ayudan a la seguridad ciudadana”.**

Es importante precisar que, la Municipalidad de La Ligua este año 2024 recibió sólo 202 millones de pesos del Royalty Minero.

Municipio de La Ligua invirtió dineros del Royalty Minero en luminarias y pavimentación

WAM | PUBLICIDAD

AGENCIA DE PUBLICIDAD

- Impresiones
- Manejo de redes sociales
- Videos y fotografías profesionales

 **Conversemos**
por WhatsApp



y tú, ¿qué opinas?